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設営準備にご協力ください。

会場設営よろしくおねがいします。



Agenda

注意事項
写真はセミナールー
ム内のみ可です。
出入りは自由でない
ので、もし外出した
い方は、野島まで一
声くださいませ。

最近あったDebian関
連のイベント報告

第 106回東京エリ
アDebian勉強会

Debian Trivia Quiz

2013年東京エリア
Debian勉強会の振り
返り
2014年計画（ BOF
形式)

Debian GNU/Hurd
2013



イベント報
告



第106回東京エリアDebian勉強会

東京エリアDebian勉強会106回めは杉並区荻窪で開催されま
した。８名の参加者がありました。

野島さんが、debian sidでのwaylandの動かし方、内部構
造、周辺技術の紹介を行いました。また、
KMS/DRM(i810ドライバ)を使い、X無しにて、実際に
waylandを動かし、プロジェクタに出力してwaylandのデ
モを行いました。
上川さんが、 emacs上で動く、リモート環境のファイル
操作に関する拡張の trampについてデモと説明を行いま
した。

全体としてハックに活用できるネタが多かった印象でした。
宴会は「 はなの舞」にて行いました。



Debian
Trivia Quiz



Debian Trivia Quiz

Debian の常識、もちろん知ってますよね? 知らないなんて恥
ずかしくて、知らないとは言えないあんなことやこんなこと、
みんなで確認してみましょう。
今回の出題範囲は
debian-devel-announce@lists.debian.org,
debian-devel@lists.debian.org に投稿された内容などか
らです。

debian-devel-announce@lists.debian.org
debian-devel@lists.debian.org


問題1. 2013/12/15に出たDebian wheezyのアッ
プデートのバージョンは？

A 7.3

B 7.2

C 7.1



問題1. 2013/12/15に出たDebian wheezyのアッ
プデートのバージョンは？

A 7.3

B 7.2

C 7.1

答えは:

A



問題1. 2013/12/15に出たDebian wheezyのアッ
プデートのバージョンは？

解説： debian wheezyをお使いの皆様は早速アップデートしま
しょう！



問題2. Debianも参加しているFOSS貢献者に女
性を増やそう運動の事をなんという？

A Encourage Women in Linux

B Outreach Program For
Women

C IT戦士



問題2. Debianも参加しているFOSS貢献者に女
性を増やそう運動の事をなんという？

A Encourage Women in Linux

B Outreach Program For
Women

C IT戦士

答えは:

B



問題2. Debianも参加しているFOSS貢献者に女
性を増やそう運動の事をなんという？

解説： Outreach Program For Women(略してOPW)は、
http://gnome.org/opw/ に情報があります。

http://gnome.org/opw/


問題3. 先日DebianのTechnical Committeeにメン
バが増えました。ところで、現在のTechnical

Comitteeのchair manは誰でしょう?

A Takahide Nojima

B Lucas Nussbaum

C Bdale Garbee



問題3. 先日DebianのTechnical Committeeにメン
バが増えました。ところで、現在のTechnical

Comitteeのchair manは誰でしょう?

A Takahide Nojima

B Lucas Nussbaum

C Bdale Garbee

答えは:

C



問題3. 先日DebianのTechnical Committeeにメン
バが増えました。ところで、現在のTechnical

Comitteeのchair manは誰でしょう?

解説：元HPのLinux部門のCTOを務めたという経歴の持ち
主です。debconfとかに参加/ビデオ視聴とかするとわかるの
ですが、常連さんのようです。



2013年東京
エリア De-
bian勉強会
の振り返り



2014 年
計画



河本拓

インタビュー形式で、参加者のみなさんが「 オープンソースに関わった
きっかけ」などのお話が聞けたら嬉しいです。 2014年最初の勉強会だと思
うので、新年の抱負などと合わせて...(?)
追記:初参加です。 Linux初心者ですがよろしくお願いします。



dictoss(杉本　典充)

基本的にはハックカフェのように debianに関する作業をする場として集ま
り、質問や議論があれば集まった人たちの中で話す、という場を提供する
ことにするとよさそう。参加の条件として行った作業や成した事、成せな
かった事をまとめてブログ記事を必ず１つその場で書くこととする、とい
うのはどうだろうか。そのとき各個人のブログサイトではなく、「 勉強会
ブログ」のようなサイトで一元的に記事を登録するようにして、対外的に
deibanのトレンドを発信することも兼ねるというのはどうだろうか。ただ
参加者の間でパッケージや debianの仕組みについて勉強会が必要と判断す
ることもあるので、その場合はセミナー形式で開催すればいいと思う。



吉野(yy y ja jp)

特に変わらないと思っていました



野島　貴英

原稿／プレゼン集まればセミナー形式、集まらなければ、ハッカソン（ 作
業時間）にするのがよいかなー？とりあえず、来年こそは、 debian組み込
みネタか、ハードウェアネタをやりたい。



debian
GNU/Hurd
2013



今後のイベ
ント



今後のイベント

2014年1月 Debian勉強会



今日の宴会
場所



今日の宴会場所

未定
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